

23.08.2025

Rechenschaftsbericht des Referenten für Öffentlichkeitsarbeit der Bezirksschachjugend

Von Jens Windelband

Wie im Vorjahr übernahm ich die Rolle des Öffentlichkeitsreferenten. Mein Hauptfokus lag in der Kommentierung der Jugendspieltage, 5 an der Zahl. Außerdem berichtete ich über unsere neue Verantwortliche für den ABC-Cup. Zuarbeiten von anderen Schachtrainern erhielt ich nicht, Kollegen wie Otfried Zerfass veröffentlichte seinerseits Berichte oder Tabellen von den Jugendturnieren.

Die Idee von mehr Sichtbarkeit auf der LSV-Seite, geäußert bei der letzten Versammlung, wurde durch eine Neuaufsetzung der LSV-Homepage erreicht, wo Beiträge direkt verlinkt werden. Zumindest der letzte geschriebene Beitrag.

Ich freue mich auf die neue Spielzeit.

Jens Windelband